

Zweites Meister-Jahrestreffen in Springe

Nach dem großen Erfolg der Vorjahresveranstaltung fand am 12. März 2004 an der Norddeutschen Kälte-Fachschule das zweite Treffen ehemaliger Absolventen der Springer Meisterschule statt. Bei gepflegtem Essen und Trinken wurden alte Zeiten wieder lebendig und manche Erfahrungen ausgetauscht. Ein Rahmenprogramm mit Showteil und Musik rundete den Abend ab.

Damit setzte die Norddeutsche Kälte-Fachschule die 2003 begonnene Tradition des Ehemaligentreffens fort. Auch diesmal fanden rund 40 Teilnehmer den Weg nach Springe, um in gemeinsamen Erinnerungen zu schwelgen. Wie gewohnt wurde nach dem Sekt Empfang und einigen Begrüßungsworten von Schulleiter Norbert Ludwig das Büffet eröffnet. Die vielen kulinarischen Leckereien fanden große Anerkennung, und es wurde bei musikalischer Untermalung so mancher Smalltalk gepflegt.

Anschließend konnten mutige Meister auf der Bühne ihr Wissen unter Beweis stellen: „Showmaster“ Stephan Hofmann (Dozent der NKF) präsen tierte sein eigens für diese Veranstaltung entwickeltes Kältequiz. In Anlehnung an das Format „Wer wird Millionär?“ mussten die Kandidaten 15 Fragen beantworten, um eine echte Goldmünze zu gewinnen. Abschließend wurde dann bis in den frühen Morgen getanzt, bevor dann endgültig die gemütlichen Hotelbetten riefen.

Das Meister-Jahrestreffen in Springe ist zur festen Institution geworden. Falls Sie selbst dazugehören, aber Ihre Adresse nicht mehr bekannt ist, können Sie sich unter Tel. (0 50 41 / 94 54 0) registrieren lassen. Das gilt natürlich auch, wenn Sie noch Adressen ehemaliger Kollegen wissen, die nicht angeschrieben wurden. Die NKF hofft, so ihre Datenbank weiter aktualisieren zu können. I. B.



Na dann, Prost! Das Meistertreffen an der Norddeutschen Kälte-Fachschule in Springe ist zwischenzeitlich zu einer festen Institution geworden